Notre parcelle du Nyakavogo/ Bukavu où se trouve le Lycée du même nom et l'internat suscitent de très grandes inquiétudes. Les bâtiments sont parcourus de profondes fissures montrant que tout le terrain glisse de plus en plus dangereusement. Ce mouvement est dû essentiellement à l'extraction illicite et incontrôlée des moëllons dans la rivière Nyamuhinga se trouvant à quelques mètres des bâtiments scolaires ainsi qu'à l'érosion provoquée par les

fortes pluies, aux tremblements de terre, aux constructions anarchiques aux alentours de l'école.

Salles de classe déja abandonnées

Depuis longtemps nous nous sommes adressées aux autorités pour obtenir leur intervention afin de préserver ce site mais en vain. Les élèves ont de leur

côté envoyé une lettre au gouverneur de province pour attirer son attention sur la disparation progressive de leur Lycée. La société civile a interpellé les autorités provinciales pour que des mesures soient prises pour préserver ce patrimoine du



quartier Nyakavogo. Rien n'y a fait! Ne pouvant pas rester silencieuses devant la gravité actuelle des dégâts, nous avons pris l'initiative en collaboration avec nos responsables et des agents de l'éducation, de lancer un « SOS solidarité pour sauver le Lycée Nyakavogo ». En déposant entre les mains de Monseigneur l'Archevêque son écroulement du mur de clôture vers le ravin exemplaire, il a pris la décision de descendre sur le terrain pour voir l'état des lieux. C'est ainsi que le vendredi 8 avril 2022, il est arrivé avec son équipe, accompagné de notre supérieure régionale, sœur Brigitte Kazingufu, au Lycée Nyakavogo, à la communauté et à l'Ecole Primaire Nyakavogo où il y a un terrain où nous pensons pouvoir délocaliser le Lycée Nyakavogo.

Éboulement de notre champ dans le ravin

Impossible de fermer ou d'ouvrir la porte de l'internat

Dès son arrivée, nous lui avons fait visiter les salles les de classes.

différents bureaux,

l'internat et

fissurés. entretenu l'école enseignants internes du



la ainsi que communauté, tous L'archevêque s'est avec les enseignants de primaire Nyakavogo, les du Lycée et les élèves

Lycée.



Fissures dans la chapelle de la communauté.

Entretien avec les élèves de l'internat.

Après cette visite, nous avons partagé le repas fraternel et ensuite nous sommes allées lui montrer l'école primaire Nyakavogo et le terrain où serait érigé le Lycée Nyakavogo. Il était satisfait de l'espace estimé suffisant pour l'école, le couvent et l'internat.

Par leur

DIEU



présence, nous nous sommes senties soutenues et réconfortées.

FAIT ROUTE AVEC NOUS, NOTRE CONFIANCE REPOSE EN LUI.

de la communauté de Nyakavogo

Vos sœurs